

WARTA

Polsek Sekongkang KSB Hadiri Rakor Wilayah Serta Pencegahan dan Penanggulangan Bencana Alam

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.WARTA.CO.ID

Dec 14, 2022 - 11:24



Sumbawa Barat NTB - PLT Kapolsek Sekongkang IPDA Saidi menghadiri rapat koordinasi tentang ketentraman dan ketertiban wilayah serta pencegahan dan penanggulangan Bencana Alam di wilayah Kecamatan Sekongkang, dilaksanakan bertempat di Aula Kantor Camat Sekongkang

Kabupaten Sumbawa Barat. Selasa (13/12/22).

Dalam kegiatan rakor tersebut hadir Danramil Sekongkang yang mewakili, PLT Kapolsek Sekongkang IPDA Saidi, Camat Sekongkang, Bhabinkamtibmas Sekongkang, Bhabinsa Desa Ai Kangkung dan Sekongkang Bawah, Kasi Trantib Kecama Sekongkang, Kasi Pemerintahan Kecamatan Sekongkang,

Sekdes Ai Kangkung, Kemuning, Talonang dan Sekongkang Bawah, Kades Tongo dan Staf Kecamatan Sekongkang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, pada kesempatan tersebut Kapolsek sekongkang IPDA Saidi selaku pejabat sementara mengajak kita semua untuk meningkatkan kesadaran diri tentang pentingnya kesiapsiagaan dan tata cara penanggulangan bencana.

"Ia juga menyarankan untuk di bentuknya tim penanggulangan di tiap-tiap desa dan juga diberikan pelatihan. Pentingnya selalu berkoordinasi dengan pihak terkait tentang penanggulangan bencana alam," kata eddy

Lanjutnya, pentingnya peran aktif dari kepala Desa supaya ketentraman dan ketertiban wilayah serta pencegahan dan penanggulangan Bencana Alam di wilayah Kecamatan Sekongkang ini bisa berjalan dengan maksimal.

Sementara itu, Camat Sekongkang menyampaikan, bahwa saya meminta untuk kita semua saling membahu dan selalu berkoordinasi satu sama lain supaya kegiatan ini bisa terlaksana dengan lancar.

" Kepada setiap pemerintah desa agar masukan masukan dan kendala yang terjadi di wilayahnya dan jangan sampai acuh kepada setiap permasalahan yang ada. Kita akan membentuk tim koordinasi di tiap-tiap Desa, agar untuk tetap mengantisipasi perubahan cuaca yang terjadi di wilayah Kecamatan Sekongkang." tuturnya (Adb)